

Sicherheit neu denken

Die Initiative „Sicherheit neu denken“ setzt sich ein für einen Wechsel von einer militärisch geprägten zu einer zivilen Sicherheitspolitik, die Instrumente der gewaltfreien Konfliktbearbeitung umsetzt. Ein Szenario, das auf der Basis wissenschaftlicher und militärhistorischer Erkenntnisse entwickelt wurde, lädt ein, Zukunft neu zu denken und Schritte zu einem nachhaltigen, gerechten Frieden zu wagen.

Ralf Becker, Koordinator der bundesweiten Initiative „Sicherheit neu denken“ wird dieses Szenario anschaulich darlegen, konkrete Beteiligungsmöglichkeiten aufzeigen und sich dann den Fragen und Diskussionsbeiträgen der Veranstaltungsteilnehmer*innen stellen.



**UMKEHR
ZUM FRIEDEN**



Im Blickpunkt

Mittwoch

10. November

19.00 Uhr

im Lutherhaus

Mannheimer Str. 36

Eintritt frei

Eine Veranstaltung der Evangelischen Kirchengemeinde Schwetzingen und der VHS Bezirk Schwetzingen in Kooperation mit dem Evangelischen Dekanat Südliche Kurpfalz, der Evangelischen Erwachsenenbildung Rhein-Neckar-Süd und der Evangelischen Landeskirche



Volkshochschule
Bezirk Schwetzingen e.V.

